

La paix avec Dieu et la paix de Dieu

Romains 5/1 : Etant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ,

Philippiens 4/6-7 : Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. 7 Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.

"La paix avec Dieu" par notre Seigneur Jésus-Christ n'est pas la paix que nous avons grâce à ce qu'il fait maintenant ; c'est la paix qui résulte de ce qu'il a accompli sur la croix.

Il a "fait" la paix par le sang de sa croix"

Colossiens 1/20 : il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-même, tant ce qui est sur la terre que ce qui est dans les cieux, en faisant la paix par lui, par le sang de sa croix.

Dieu, dans sa justice et sa sainteté, a été satisfait lorsque Christ a dit : "C'est accompli"

Jean 19/30 : Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit : Tout est accompli. Et, baissant la tête, il rendit l'esprit.

Etant maintenant ressuscité d'entre les morts, "c'est lui qui est notre paix"

Ephésiens 2/14 : Car il est notre paix, lui qui des deux n'en a fait qu'un, et qui a renversé le mur de séparation.

C'est sur son œuvre accomplie à la croix et non sur son œuvre actuelle d'intercession, que tout est fondé ; et cela nous rend conscients de la paix qu'il a faite par son sang.

Cette "**paix avec Dieu**" ne doit pas être confondue avec "**la paix de Dieu**" de Philippiens 4/7

Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ, qui est un état subjectif (qu'on doit réaliser personnellement), à l'intérieur de nous-mêmes.

Premièrement, ai-je la paix avec Dieu ? Oui, parce que Christ est mort pour moi.

Etre en paix avec Dieu, nous le comprenons bien, dépend forcément de ce que Christ a fait pour nous sur la Croix. Ce n'est pas une question d'expérience, mais de révélation.

Deuxièmement, ai-je la paix de Dieu ? c'est-à-dire ai-je le cœur tranquille face aux soucis de la vie ?

Cette paix de Dieu établit une veille autour de nos cœurs et de nos pensées pour qu'ils restent confiants dans le Christ Jésus, lorsque nous refusons d'être inquiets à propos des circonstances, et que nous faisons ce que Dieu nous dit : "En toutes choses (même les choses les plus insignifiantes), exposez nos requêtes à Dieu par la prière et la supplication avec des actions de grâce".

Tout croyant est en paix avec Dieu à cause du sang de Christ qui a été versé.

Mais tous les croyants n'ont pas constamment cette paix de Dieu en eux : nous ne réalisons cela quand le souci et l'inquiétude sont là.

Alors c'est Philippiens 4/6 et 7 qui doit se vivre

Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. 7 Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.

Ma paix avec Dieu, c'est Jésus sur la Croix, la Paix de Dieu, c'est ma foi personnelle, vécue dans l'intimité de mon quotidien.